

橋ときわっ子

学校だより第19号
令和6年2月1日
武雄市立橋小学校
校長 坂井 文明



— やればできる みかけば光る 一歩でも前進 続けて 続けて —

学校教育目標 「生きる力を身に付け、学校・家庭・地域の思いを受け継ぐときわっ子の育成」

☆学力向上 ☆官民一体型学校づくりの推進 ☆ICT活用教育の推進 ☆コミュニティ・スクールの導入促進

新しい遊具が設置され、体力向上！

12月14日(木)に新しい遊具のオープニングセレモニーを行いました。これは、橋町在住の山崎鉄好様からの寄贈により設置されました。のぼり棒やボルダリング、滑り台の複合型の遊具です。学校長より感謝の言葉の後、児童から感謝状を贈りました。山崎様からは、橋小学校への思いと遊具への思いを語っていただきました。武雄市教育委員会から松尾教育長様にご臨席いただき、テープカットでオープンしました。新しい遊具の正しい使い方の説明を行い、現在、安全に楽しく活用しながら、体力向上に励んでいます。山崎様、ありがとうございました。



5年生しめ縄飾り作りと門松

12月15日(金)に5年生しめ縄飾り作りを行いました。山田先生を講師に迎え、橋町老人クラブのお手伝いをいただいていたの開催でした。まず、稲を上手によりながら、しめ縄を作ります。丸く束ねて、竹串を刺し、伊勢エビ等の飾りを付けて完成です。できたしめ縄飾りは、自宅や学校に飾り正月を迎えました。また、学校には、毎年、小田様よりミニ門松をいただいています。無事に学校生活が送れているのも、しめ縄飾りと門松のご利益だと思っています。ありがとうございます。



5年生はじめての学び「箏」

1月17日(水)に、はじめての学びで、「箏」(こと)を5年生が体験しました。近藤先生親子で指導していただきました。初めに、箏について説明していただいた後、3年生担任武富先生と近藤先生で、「春の海」の演奏をしていただきました。電子ピアノと和楽器の見事な調和を実感できました。その後、グループで、各自「さくらさくら」の箏の演奏体験をしました。



校内持久走大会

1月19日(金)は、雨天対策で、低学年のコースを変更し、持久走大会を開催しました。2校時目は、4年生、1年生、5年生の部を、3校時目に3年生、2年生、6年生の部を行いました。前日から小雨が続く、微妙な天気となりましたが、予定通り、開催できて安心しました。新型コロナウイルスが、5類に移行したことから、昨年度より、ちょっと変化のある景色を経験させたいと、学校の保体部を中心に計画しましたが、育友会の保体部の皆様を中心に応援して下さる保護者の皆様の協力があり、安全を確保しながら実施できました。子どもたちも試走とは違って、応援もあり力の入り方も違い、自分の目標に向かって全力でがんばりました。



3月の主な行事予定

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	金	・花まるタイム ・6年生ありがとう集会13:45~14:45 ・学級育友会15:00~15:55 ・学校運営協議会12:00~	14	木	・大掃除 ・卒業式準備(4・5年生)
2	土		15	金	・第77回卒業証書授与式
3	日		16	土	
4	月	・新登校班編成	17	日	
5	火	・花まるタイム ・6年生お別れレク⑥(1~5年5時間授業)	18	月	・学級活動
6	水	・鼓笛練習 ・卒業式練習	19	火	・学級活動
7	木	・花まるタイム ・卒業式練習	20	水	祝・春分の日
8	金	・花まるタイム(最終日) ・卒業式練習	21	木	・学級活動
9	土		22	金	・修了式 ・辞任式 ・教室移動
10	日		23	土	
11	月	・卒業式練習 ・委員会活動	24	日	
12	火	・卒業式練習	25	月	・学年末休業~4月7日(日)
13	水	・卒業式総練習			